

ACTA N° 03 CONSEJO ORDINARIO DE FACULTAD Fecha 30 de marzo de 2016

Presidida por el Sr. Decano Dr. Gustavo Zúñiga, se da inicio a la sesión de Consejo de Facultad a las 15:30 h., con la presencia de:

Vicedecana de Docencia

Vicedecano de Investigación y Postgrado

Directora del Dpto. de Ciencias del Ambiente

Directora del Dpto. de Química de los Materiales

Director del Dpto. de Biología

Consejera del Dpto. de Ciencias del Ambiente

Consejero del Dpto. de Química de los Materiales

Consejero del Dpto. de Biología

Representante Funcionarios

Representante Estudiantes

Secretaria Académica

: Dra. Leonora Mendoza E.

: Dr. Jaime Eugenín L.

: Dra. Soledad Ureta Z.

: Dra. Maritza Páez C.

: Dr. Claudio AcuñaC.

: Dra. Brenda Modak C.

: Dr. Jorge Pavez I.

: Dr. Sergio Castro M.

: Sra. Claudia Hidalgo H.

: Srta. Claudia Arratia M.

: Dra. Carmen Pizarro A.

TABLA:

- 1. Aprobación Acta Ordinaria Nº 2.
- 2. Cuenta Sr. Decano, Dr. Gustavo Zuñiga N.
- 3. Contratación Profesores por Hora, Dpto. Biología.
- 4. Investigador Asociado, Dpto. Química de los Materiales.
- 5. Programa de Inserción a la Academia.
- 6. Varios.

Punto Nº 1 de la Tabla – Aprobación Acta Extraordinaria Nº 2.

Se aprueba el acta del Consejo de Facultad, correspondiente a la sesión Ordinaria N° 02, de fecha 16 de marzo de 2016.

Punto Nº 2 de la Tabla – Cuenta Sr. Decano Dr. Gustavo Zúñiga N.

• En relación a trabajos pendientes de la Facultad, el Sr. Decano informa que los trabajos eléctricos deberían comenzar las próximas semanas, indicando que cuando corresponda realizar cambio completo del panel eléctrico se deberá limitar el uso



de los laboratorios que están involucrados. Desde Administración de Campus se va a nombrar un arquitecto que revisará todos los temas pendientes de la Facultad. Por su parte, el ingeniero calculista vendrá durante la próxima semana a realizar evaluación de la losa del segundo piso para establecer si es posible habilitarla para oficinas. Por otro lado, el Sr. Decano indica que está evaluando la posibilidad de habilitar espacios para oficina mediante instalación de contenedores, similares a la construcción nueva que se está realizando en la FAE.

- En relación a los pagos de los asistentes de laboratorio, el Sr. Decano informa que la parte adeudada se pagará a mediados de abril y la totalidad a fin de mes a través del sistema complementario. El Sr. Decano recuerda que los contratos deben ser por un máximo de 44 horas con la USACH.
- En relación al personal a cargo de equipos, el Sr. Decano informa que Recursos Humanos accedió contrato con grado 13. El Sr. Decano indica que realizó propuesta para posibilitar que profesionales con doctorados puedan acceder al grado 12. Por otro lado, el Sr. Decano informa que la próxima semana se realizará llamado interno, si no hay candidatos se procederá ha llamado externo, para proseguir con la evaluación psicológica y posteriormente una comisión integrada por los Directores de Departamento deberán realizar la selección.
- En relación al cargo de Bodeguero, la situación actual es de análisis psicológico de tres postulantes. Durante esta semana se dará respuesta para próximamente realizar las entrevistas en la Facultad.
- En relación a los cargos Académicos, el Sr. Decano informa que para el cargo de Químico para fortalecer el programa de Doctorado en Química quedaron 17 preseleccionados y para el cargo de Bioquímico con experticia en enzimología quedaron 7 preseleccionados. Las Comisiones estarán integradas por los dos vicedecanos más la Dra. Gloria Cárdenas por el Departamento de Ciencias del Ambiente y el Dr. Juan Costamagna por el Departamento de Química de los Materiales, además por la Dra. María Angélica Rubio en representación del Director del Comité de Doctorado en Química para el cargo de Químico y el Dr. Renato Chávez en representación del Comité de Carrera de Bioquímica para el cargo de enzimología. El Dr. Claudio Acuña reitera hacer público tabla de análisis de selección. La Dra. Leonora Mendoza indica que el trabajo de la Comisión para realizar la preselección se basó en el análisis de cumplimiento del perfil solicitado. El Dr. Jorge Pavez propone que los candidatos de una terna o cuaterna de seleccionados realicen presentación pública de sus líneas o propuestas de investigación.



Punto Nº 3 de la Tabla – Contratación Profesores por Hora, Dpto. Biología.

 La Dra. Leonora Mendoza indica que el Dr. Claudio Acuña solicita dos contratos de profesores por hora, uno para Química y Farmacia y el otro para Laboratorio Clínico, debido que se tuvo que dividir en dos cursos por exceso de alumnos.

<u>Acuerdo</u>: El Consejo de Facultad aprueba contratación de los profesores por hora para el Departamento de Biología para el primer semestre 2016, de acuerdo a la solicitud del Dr. Claudio Acuña.

Punto Nº 4 de la Tabla – Investigador Asociado, Dpto. Química de los Materiales.

- La Dra. Maritza Páez indica que en Consejo de Departamento de Química de los Materiales por mayoría se aprobó solicitar incorporación del Dr. Miguel Gulppi como investigador asociado. La Dra. Páez lee carta de intención del Dr. Gulppi, donde destaca su trayectoria y su reconocimiento tanto a nivel nacional como internacional, así como sus logros, en especial el desarrollo de una nueva técnica analítica. Por otro lado, la Dra. Páez señala su intención de que el Dr. Gulppi refuerce la carrera del TUAQF, donde el Dr. Gulppi ha manifestado proponer una especialidad en el área de minería. Por último la Dra. Páez destaca la adjudicación en el último concurso, por parte del Dr. Gulppi, de un proyecto FONDECYT Regular.
- El Sr. Decano reitera su compromiso de realizar gestión ante Vicerrectoría de solicitudes de incorporación de investigadores asociados de parte de los Directores de Departamento, dejando establecido que su incorporación definitiva a la Facultad, deberá ser evaluada una vez que terminen su periodo como investigadores asociados.
- La Dra. Soledad Ureta manifiesta su inquietud respecto a que esta información debiese haber sido enviada con anticipación para tener una evaluación previa de los antecedentes. El Sr. Decano, propone realizar Consejo Extraordinario para definir la propuesta del Departamento de Química de los Materiales. La Dra. Leonora Mendoza manifiesta que sería deseable que hubiera un compromiso claro y definido del Dr. Gulppi de dedicación a la carrera del TUAQF. La Dra. Soledad Ureta solicita tener conocimiento del acta del Consejo del Departamento de Química de los Materiales antes de que se llame a Consejo Extraordinario. La mayoría de los miembros de este Consejo está de acuerdo.



Punto Nº 5 de la Tabla – Programa de Inserción a la Academia.

- El Sr. Decano convoca al Consejo a reunirse próximamente para realizar análisis de los antecedentes de los postulantes, considerando proporción de género femenino y masculino.
- El Dr. Claudio Acuña indica que entre los candidatos propuestos por su departamento hay cinco candidatos preseleccionados, de los cuales sólo cuatro son competitivos y uno de ellos queda inhabilitado debido que está participando en un programa de inserción a la academia. De los tres con posibilidad, dos tienen especialidad en fisiología y uno en analítica.
- La Dra Ureta apunta que su Departamento está presentando dos candidatos, uno de los cuales ya postuló el año anterior obteniendo muy buena evaluación.
- La Dra Páez presenta por su Departamento tres candidatos.
- El Dr. Jorge Pavez señala que es importante considerar en el análisis, además del curriculum, la línea de investigación que proponen los candidatos, así como también un informe de los profesores patrocinantes, en el caso de aquellos que participaron en el concurso pasado.

Punto Nº 6 de la Tabla - Varios

- La Dra. Soledad Ureta manifiesta que hubo ambigüedad en la suspensión de actividades realizada la semana pasada. La Dra. Leonora Mendoza informa que la solicitud original de los estudiantes fue suspensión de actividades durante toda la semana, llegando al acuerdo con Vicerrectoría Académica de dar facilidades a los estudiantes para que realizaran sus actividades.
- El Dr. Jorge Pavez manifiesta su preocupación respecto a la seguridad del subterráneo ala norte, debido que la reja en la salida de seguridad tiene un cierre bastante endeble, por lo que solicita que a la brevedad se cierre con un candado grueso o que se ponga una chapa de seguridad.
- El Dr. Pavez solicita cerrar cielo sector donde están ubicados los compresores debido a la alta contaminación que se genera en esa zona.



- La Dra. Maritza Páez solicita dar solución definitiva al problema de la puerta del Laboratorio 3 de Química General.
- La Srta. Claudia Arratia consulta respecto al listado que entregó el Centro de Alumnos. El Sr. Decano indica que está evaluando los recursos. La Srta. Arratia, indica que la prioridad es el cambio de chapa de la puerta del Centro de Alumnos.
- La Srta. Claudia Arratia consulta por la posibilidad de usar el diario mural que está en la entrada sur de la Facultad. El Sr. Decano le indica que debe solicitarlo al Jefe de Carrera de Química y Farmacia.
- La Srta. Arratia se despide del Consejo debido que deja el cargo de representante estudiantil por problemas de salud de un familiar.





Dr. Gustavo Zuñiga N. Presidente

Dra. Maritza Páez C.
Directora Dpto. Química de los
Materiales

M Noteslad Wicks Z Dra. María Soledad Ureta Z. Directora Dpto. Ciencias del Ambiente

> Dr. Claudio Acuña C. Director del Dpto. de Biología

Dra. Brenda Modak C. Consejera del Dpto. Ciencias del Ambiente

Dr. Jorge Pavez I.

Consejero Dpto. de Química de los

Materiales

Dr. Sergio Castro. Consejero Dpto. de Biología